

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 11. März 2015

Umbenennung Bushaltestelle "Nerobergstraße" in "Thalhaus"

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, bei ESWE anzufragen, ob die Möglichkeit besteht, die Haltestelle der Buslinie 1 „Nerobergstraße“ in „Thalhaus“ umzubenennen.

Beschluss Nr. 0034

Der Ortsbeirat bittet die interne Busansage um den Zusatz „Thalhaus“ zu erweitern.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV/ESWE

Graffy
Ortsvorsteher